

Nach Aufruf der Vorlage weist Herr Hahn darauf hin, dass den Ausschussmitgliedern eine Neufassung der Vorlage als Tischvorlage vorliegt. Auf Wunsch von Herrn Hahn erläutert Frau Schuhmacher die Unterschiede zur ursprünglichen Fassung: Es gibt keine fachlichen Änderungen, es sind lediglich Begrifflichkeiten angepasst worden.

Frau Schuhmacher führt aus, dass mit der Vorlage noch kein Baubeschluss gefordert ist, sondern nur die Freigabe der funktionellen Ausschreibung beantragt wird.

Weitere Fragen werden von Frau Schuhmacher, Frau Bartelheimer und Herrn Dörflinger beantwortet.